

## Disfrutan como cualquier día

**Pilar Gutiérrez**

Pese a estar consideradas como zonas que pudieran sufrir afectaciones por el cierre del Cutzamala, las zonas de Santa Fe y Lomas de Chapultepec disfrutaron ayer del **agua** como cualquier otro día.

Vecinos y empleados de establecimientos regando jardines con mangueras y cubetas, fueron escenas recurrentes en calles de estas colonias, donde no se resintió la disminución del líquido, como se tenía previsto.

En La Loma, conjunto residencial de Santa Fe, los habitantes negaron tener problemas, a pesar de que estaban enterados del corte de **agua**.

“Sabíamos que iba a haber un cor-

te, pero no porque alguna autoridad nos avisara, lo supimos por los medios, pero no tuvimos problemas, hemos tenido **agua** normalmente, es muy raro que aquí nos falte, porque tenemos cisterna”, comentó Giorgia.

Para Alejandra, también vecina de La Loma, tampoco hubo mayores complicaciones.

“En realidad no ha habido problemas, ayer (el martes) parecía que había disminuido el suministro, pero hoy está todo normal, esperamos que así siga, creo que trajeron pipas para llenar cisternas, pero está cayendo el **agua**”, dijo la vecina.

Personal de seguridad de uno de

los condominios, señaló que es muy difícil que falte el **agua**, debido a que los edificios están equipados con cisternas grandes, por lo que tienen almacenado suficiente líquido.

En Centro de Ciudad, corazón comercial y corporativo de Santa Fe, tampoco se manifestó la escasez.

En Lomas de Chapultepec también hubo quien salió a regar banquetas y jardines con mangueras, sin complicaciones por la falta de **agua**.

“En realidad a esta zona nunca le falta el **agua**, hay espacio para cisternas, donde realmente sufren es el Tláhuac, Iztapalapa, ahí sí hay problemas”, dijo Serafín, quien trabaja en Las Lomas.

